



Pourquoi choisir une LVC ?

Issu du latin, l'italien est une langue de culture proche du français. C'est une langue vocalique, mélodieuse, agréable à entendre et à parler.

Choisir l'italien en LVC permet d'élargir les possibilités d'orientation future et de se laisser toutes les portes ouvertes que l'on opte pour une filière scientifique, littéraire ou économique.



L'apprentissage de l'italien ne comporte **aucune contre-indication** pour des lycéens qui **aiment les langues** et qui travaillent déjà leurs LVA et LVB régulièrement.

Dans l'enseignement supérieur, l'italien est représenté à l'université, comme dans les grandes écoles de commerce et d'ingénieur et les concours administratifs.

En outre, les langues ont un poids important lors de l'obtention d'autres diplômes ou concours (BTS, diplômes universitaires, concours d'entrée aux grandes écoles...).

Choisir la langue italienne aura donc un **impact considérable sur votre réussite scolaire et par conséquent votre avenir et votre vie professionnelle** : Dans l'économie mondialisée, la maîtrise des langues vivantes est un atout majeur lors de la recherche d'un emploi.

Apprendre une troisième langue vivante, c'est donc ajouter un avantage sérieux à votre CV.



L'organisation ?

L'italien LVC est proposé à l'entrée en Seconde aux débutants dans le cadre de l'option LVC pour **3 heures de cours hebdomadaires.**



Au baccalauréat ?

Au Baccalauréat, choisir une troisième langue vivante comme option facultative vous permettra d'obtenir d'éventuels **points supplémentaires pour l'obtention du diplôme.**



Voyage et échanges linguistiques ?

Au lycée tous les élèves étudiant l'italien ont la possibilité en classe de Première de participer à un échange scolaire, linguistique, familial et culturel avec leurs correspondants italiens du lycée Aristofane de Rome.

